



尼崎市立武庫中学校

学校だより 平成26年5月号 No2

校訓 友愛 正義 自主 創造 健康

<http://www.ama-net.ed.jp/school/J1b/index.htm>

絆を深めて一致団結した修学旅行 !!

校長 高橋 利浩

《修学旅行 5月23日(金)~5月25日(日)》

修学旅行は3年連続で九州方面に行きました。1日目は、熊本県人吉市でラフティング、2日目の午前、鹿児島県で平和学習(知覧)、2日目の午後から3日目の午前中にかけて、ファームステイ(農業体験)に行ってきました。

今回の修学旅行は、ケガや病気もなく、体調不良の生徒もなく、みんな無事に帰ってくることができました。このことは、一人一人がいろんな所で頑張った成果だと思います。「絆を深めて一致団結! やれば出来るさ青学年」というスローガンのもと、実行委員が中心になって、「笑顔で楽しく、最高の思い出になる修学旅行にしよう!」という目的を達成できました。

《平和学習 鹿児島県南九州市知覧にて》

知覧は、昭和20年太平洋戦争の戦況が緊迫し、昭和20年本土最南端の陸軍特攻基地となり、20歳前後の若い隊員が日本内地から集結して家族・国の将来を思いながら出撃した地です。知覧特攻平和会館を訪れて、沖縄戦で特攻戦死された1036名の隊員の写真を見て、戦争のむなしさ、平和のあいがたさ、命の尊さを改めて身にしみて思いました。



これからどんな時も、自分だけでなく、みんな楽しんでという気持ちを持って下さい。「一人はみんなのために、みんなは一人のために」という気持ちが大切です。そうすることによって、3学年の絆がさらに深まることを期待しています。

《鹿児島県 農家民泊にて》

2日目の午後から3日目の午前中に、クラスごとで4地区に別れて、さらにグループに分かれ民泊を行いました。農家の方々に教えてもらいながらいちご狩り、野菜の収穫や動物の世話、夜はホタルを見に行ったりなど経験させてもらいました。その他には、ピザを釜で作ったり、ジュースを作ったりもしました。おいしい手作り料理をいただき年配の方々の温かい人情にふれ、別れるときには涙が潤んでる子の姿が印象的でした。



また、最後に民泊の方に「ありがとうございました。」とお礼を言う姿が、実にいい顔をしていました。民泊の代表志布志地区の大北さんから「昔の子育てを思い出させてくれました。タイムスリップしたみたいで懐かしく思いました。本当に楽しかったです。また、大きくなったら立ち寄って下さい。」と大変喜んでいただきました。この貴重な経験を学校生活に生かして下さい。

《熊本県人吉市 ラフティング》



《全体レクリエーション 1日目ホテル内》



《第68回体育大会 6月4日(水) 開催いたします!》

スローガン「協力・全力・団結力 武庫の力で熱くなれ!」

平成26年度の体育大会が、6月4日(水)午前9時【雨天の場合は6月5日(木)に順延】に開催されます。生徒たちが、5月19日から練習に励み、そして、一人一人が、自分の目標に挑戦し、クラスの団結力を高め、頑張っています。今年度は、3年生の組体操が復活します! ご期待下さい。保護者・地域の皆様には、ご多忙の折とは存じますが、ご来校いただきご声援・ご指導の程、よろしくお願いたします。

